



Capitán de equipo de rugby, Martín Sigren, se suma como embajador de los Panamericanos

Description

Durante este viernes, el Comité Organizador confirmó la bienvenida del ala del Doncaster Knights al Programa de Embajadores, convirtiéndose en el decimonoveno atleta nacional en este selecto listado de personas que, sobre todas las cosas, representan todos los valores de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos.

Desde Europa, el líder de los “cóndores” señaló su sentir frente a esta designación. **“Es un honor haber sido invitado al grupo de embajadores. Conozco a algunos de los nombres que forman parte y es una locura pensar que estoy metido entre ellos. También lo tomo como una responsabilidad, ya que los deportistas somos embajadores del país”**, indicó emocionado.

El seleccionado chileno agregó también “es una responsabilidad representar al país, tanto dentro como fuera de la cancha. Hoy tenemos la oportunidad de realizar un evento masivo en el que todos los ojos de América estarán posados sobre Chile, así que hay que dejarlo lo mejor parado posible”.

Fuente: Elmaipo/santiago2023.org

Date Created

Septiembre 2023